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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2022〕6 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 

 

2022 年 5 月 10 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 
各部门交流 4月工作要点、5月工作计划及相关工作

协调 

2 通报近期校园巡查情况 

3 宣贯《将军路校区临时工宿舍管理办法》 

4 明确近期工作要求 

二、会议内容 

1.会议交流了各部门 4月工作要点和 5月工作计划，并

就南部地下通道使用管理、非机动车辆管理等工作进行现场

协调。 

针对南部地下通道使用管理工作，会议指出，驻区各单

位可集思广益做好环境美化建议，并配合做好行人行车安全
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秩序管理等工作。 

针对非机动车辆管理工作，会议指出，校园车辆管理是

一项系统工程，会后保卫处需进一步梳理校园车辆管理的相

关法律和规章制度依据，并联合相关单位研讨分层分类管理

校园非机动车辆的具体举措。 

针对智慧校园指挥中心、高性能计算平台运行管理问

题，会议指出，信息化处需重点关注大功率用电问题，进一

步优化节能措施，加强精细化管理。 

针对公寓空调维修问题，国资处表示，学校与空调供应

方的合约将于 2022 年 6 月 30 日到期，资产管理科将继续与

空调供应方加强沟通协调，确保该单位在合约期内继续做好

空调维修保障工作。 

2.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的

设施设备破损、垃圾清理不及时等问题已通报相关单位整

改。针对馨园宿舍区 30 栋周边、航天学院楼周边、西区体

育中心内庭及周边绿化带修剪不及时的问题，会议明确，由

基建处根据学校疫情防控政策及时向学校提交绿化人员进

校申请，待绿化人员进校后集中修剪。 

3.会议宣贯了《将军路校区临时工宿舍管理办法》（以

下简称《管理办法》）。会议指出，《管理办法》中明确了临

时工宿舍的使用对象、申请流程、入住要求、管理要求等内

容，各相关单位需认真学习文件内容，并严格按照规定流程

办理手续，切实履行相关管理责任。 

4.会议明确了近期工作要求。会议集体学习了中共中央
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政治局常委会会议关于抓紧抓实疫情防控重点工作的明确

要求，指出要毫不动摇坚持“动态清零”总方针，统筹做好

疫情防控、教学科研与安全稳定工作。针对校园安全管理问

题，会议强调，安全无小事，责任大于天，驻区各单位应协

同联动，齐抓共管，切实扛牢安全管理责任，共同守护校园

安全。 
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